

ニュース BOX

「教育は大事だ。教育が充実することで国が変わることを実感した」。日本モンゴル友好交流協会の熊野活行会長(写真)は主に教育と医療の面からモンゴルを支援してきたこれまでをこう振り返る。熊野会長は日本国内では学校やマンショングなどの水道管の赤さ

モンゴルの成長支えた教育支援 日本モンゴル友好交流協会・熊野活行会長 国内最大の私立大学を手掛け



記念式典時撮影(1998年9月)
モンゴル国際経済大学設立1周年
m/mongoli

流協会=は
日本モンゴル友好交
い手になっ
てくれる」
度は両国間
の友好の担
たちが、今
「モンゴル
国際経済大
学の卒業生
贈られた。 誉博士青が
アギーン・バガバニデ
イ氏から感謝状を授与
され、同大学からも名

びを防止する日本システム企画(株)の代表取締役社長。また、この10年、ミャンマーに足繁く通い、奨学金を提供して教育支援にも取り組み始めるなど、幾つもの顔を持つ。日本協会の設立は、約22年前、当時のモンゴル国外務次官バダム・オ・ドルジンツェレンとの出会いがきっかけだった。公私ともに交流を深めるうちに、蒙ゴルと日本の相互高教機関を前での調達してきた。

特に、モンゴルにとっての最大の貢献は、蒙ゴルのケンブリッジに設されたモンゴル国際経済大学がそれだ。今では分校を4カ所増設するほどになつており、就職率もナンバー1だという。

長年の功績がたたえられる二代目大統領ナツルのケンブリッジにと熊野会長は期待する。『いずれもモンゴルで災害が起これば日本赤十字社どう。』これは日本赤十字社との間の橋渡し役となる。設立前後、モンゴル国内は市場経済の波に洗われた。だが、国内援。国立大学を含め30年はモンゴル全国大学大規模の私立大学へと力して、同大学生の日本へのホームステイの受け入れを始めた。昨年はモンゴル全国大学

ドルジンツェレン氏によるために、東京大江戸ライオンズクラブと協同で設立し、国内最

に1993年2月に同協会が誕生した。

本へのホームステイの成長させたことだろう。』昨年はモンゴル全国大学力して、同大学生の日本へのホームステイの受け入れを始めた。昨年はモンゴル全国大学